

Talados los árboles del Paseo del Cementerio

Una vez más el hacha municipal ha seguido ejecutando su secreta venganza. Esta vez le ha tocado el turno a los árboles del paseo del cementerio, a las tres hileras que desde la carretera de Argamasilla enlazaban con la puerta principal.

Como en otras ocasiones no se han respetado ni los ejemplares más sanos y desarrollados. Todos han sido talados. La conciencia ecológica local también continúa permitiendo que el proyecto del Alcalde Pozas —de no dejar árbol en pie anterior a su llegada al Ayuntamiento— siga adelante.

Las obras de acceso al cementerio de ningún modo han podido representar un obstáculo insalvable; todo es posible si se tiene voluntad para ello.

Ahora se plantarán nuevos ejemplares y a estos les sobrarán todos los cuidados que los anteriores no conocieron. La maniobra ya es vieja. Tan sólo deja lugar para una pregunta ¿cuáles serán los próximos condenados? ¿Los del Paseo de los Pinos quizás?

Adelante Sr. Alcalde, como usted dice “los votos avalan su gestión”, aunque ésta huele a siniestra venganza.

REDACCIÓN

